



**BEAUCHAMP
ESTATES**

175 m²

Réf. CAB3893

3 500 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le quartier résidentiel de Minelle, cette propriété à rénover offre un fort potentiel grâce à son emplacement et à ses caractéristiques uniques. Nichée dans un environnement paisible et serein, cette maison bénéficie d'un calme absolu tout en étant proche de tous les commerces. À seulement 10 minutes des plages, elle offre un accès rapide aux loisirs et aux activités nautiques. Le terrain spacieux de 3 500 m² est l'un des points forts de cette propriété, offrant de nombreuses possibilités d'aménagement paysager et de développement. La maison principale, accompagnée d'une maison de ...

Located in the residential neighborhood of Minelle, this property offers great potential for renovation due to its prime location and unique features. Nestled in a peaceful and serene environment, this house enjoys absolute tranquility while being close to all the shops. Just 10 minutes from the beaches, it provides quick access to leisure activities and water sports. The spacious 3,500 m² plot is one of the highlights of this property, offering numerous possibilities for landscaping and development. The main house, along with a caretaker's house, provides flexible use, ideal for accommodating ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

